

SECTION INTERNATIONALE ESPAGNOLE



Les Sections internationales espagnoles en France ont été créées par le biais d'accords bilatéraux entre les ministères de l'Éducation des deux pays. Le but est d'offrir aux étudiants français une formation approfondie et complète de la langue et de la culture espagnoles intégrées dans le système éducatif français. L'enseignement des sections espagnoles est attribué aux professeurs espagnols, nommés et payés par le Ministère de l'Éducation de l'Espagne et aux enseignants français affectés aux sections internationales.

À la fin de leurs parcours au lycée les élèves de la section internationale ont des connaissances très approfondies de la langue et la culture espagnoles et le diplôme de BAC Option International qui leur permet d'avoir le diplôme de BAC Espagnol.

La Section de Brest, a été créée au cours scolaire 2005-2006. Il y a treize sections internationales espagnoles en France et celle de Brest est la plus jeune.

LES CRITÈRES DE SÉLECTION :

L'établissement sélectionne d'une part sur la base d'un test de compétence orale et écrite, suivi d'un entretien en espagnol. D'autre part, la lettre de motivation du candidat et son dossier sont très importants. Au même temps on valorise l'esprit de travail et l'engagement avec la Section.

LES OBJECTIFS :

Une ouverture aux cultures hispaniques.

La connaissance très approfondie de la langue et de la culture espagnole qui permettra aux élèves de suivre des études en Espagne ou en Amérique Latine.

Une progression garantissant le bilinguisme à la sortie du lycée.

Un esprit de travail qui les prépare pour mieux réussir aux études supérieures.

LES HORAIRES LES COURS :

Les élèves de la Section internationale espagnole reçoivent quatre heures de cours par semaine de Littérature Espagnole et trois heures de cours d'Histoire-Géographie. Les cours sont faits entièrement en espagnol par les enseignants natifs. 2 ou 3 heures d'espagnol en plus sont assurés par des enseignants français attachés à la Section.

LES DIPLÔMES ET AVANTAGES :

Le diplôme du BAC Option Internationale leur permet d'obtenir le diplôme de BAC Espagnol. La Section Espagnole de Brest bénéficie d'accords avec la Faculté d'Espagnol de l'Université de Bretagne Occidentale. Les élèves ayant le diplôme de BAC-OIB, peuvent faire un parcours aménagé et obtenir la validation de neuf matières entre la première et la seconde année d'étude à la Faculté d'Espagnol.

